

Nicht alltägliches Dienstjubiläum bei der APPKB

Ende Oktober feiert die Appenzeller Kantonalbank (APPKB) ein nicht alltägliches Dienstjubiläum. Rita Manno steht dann bereits 40 Jahre im Dienste der Bank.

Ende Oktober 1979 begann Rita Manno als Telefonistin für die Appenzell Innerrhodische Kantonalbank zu arbeiten. Inzwischen arbeitet Rita Manno seit vielen Jahren im Backoffice Anlagekunden und das Telefon wurde von der einstigen Anstellungsfunktion zum alltäglichen Arbeitsinstrument. Dabei gehören heute vielfältige Tätigkeiten rund um die Abwicklung von Wertschriftengeschäften zu ihren Kernaufgaben. Seit 40 Jahren unverändert ist jedoch, dass viele Arbeiten im Hintergrund einwandfrei ablaufen müssen. Entsprechend gewissenhaft erledigte Rita Manno ihre Aufgaben über all die Jahre.

Die Geschäftsleitung der APPKB dankt der Jubilarin herzlich für ihre wertvolle Arbeit im Dienste der Bank und der Kunden und wünscht ihr weiterhin viel Freude.